
 

 

Herzlich Willkommen zum heutigen Heimspieltag in der Glaswohnen-Arena des FC Neuried. 

 

Ein besonderer Willkommensgruß gilt 

unseren Gästen aus Diersheim mit ihrem 

Trainer Robert Hartfiel sowie den 

Schiedsrichtern. 

Ebenfalls herzlich begrüßen wir Rainer Kaiser 

von der Firma CSE die uns den Sportplatz 

neu angelegt hat. 

 

Nach schlechtem Saisonstart fanden einige 

Gespräche mit der Mannschaft und den 

Trainern statt, wonach ein Aufwärtstrend 

erkennbar war. 

Dennoch verpassten wir trotz guten Spiels 

am letzten Wochenende den ersten 

Saisonsieg einzufahren und kassierten in der 

98. Minute noch das 1:1 unentschieden. 

 

Wir sind auf dem richtigen Weg und müssen 

geduldig weiterarbeiten dann wird sich der 

Erfolg auch wieder einstellen. Davon sind wir alle überzeugt. 

 

Heute ist der SV Diersheim  zu Gast, der mit sieben Punkten auf dem achten Tabellenplatz steht. 

Eine Mannschaft mit einer starken Offensive wie die letzten beiden Spiele zeigten. 

Wenn es unserer Mannschaft gelingt die starke Offensive der Diersheimer in den Griff zu 

bekommen ist auch gegen Diersheim etwas drin. 

Dazu wird der Mannschaft allerdings wieder alles abverlangt werden. Dies ist allen bewusst. 

Auch die 2.Mannschaft hofft nach dem Spielfreien letzten Wochenenede wieder in die Erfolgsspur 

zu gelangen. 

Bitte unterstützen Sie unsere Mannschaften, denn wie immer, geht es nur zusammen. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Julian Weber 

Spielausschuss 

FC Neuried 

 



 

 

Kreisliga A Nord 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Damenteam der SG INA 

Liebe Freunde des FC Neuried & der SG INA, ich begrüße euch herzlich zum heutigen Heimspieltag.  

Am vergangenen Wochenende mussten wir bei der SG Gengenbach/Zell/Fischerbach 2 in Zell a.H. antreten, die 

zuvor gegen den Meisterschaftsfavoriten aus Appenweier ein beachtliches 3:3 Unentschieden erreicht hatten. 

Weiterhin ersatzgeschwächt (urlaubs- und verletzungsbedingte Ausfälle) konnten wir lediglich mit zwei 

Reservespielerinnen antreten, wobei Sarah Feger nach längerer Auszeit ein gelungenes Debüt feierte. Mit 

zunehmender Spielzeit kam das umformierte Team besser ins Spiel und Franzi Himmelsbach (31.) traf 

unnachahmlich zum 0:1. Gegen spielerisch gute Gastgeberinnen dauerte es einige Zeit, um auch in der zweiten 

Spielhälfte zu überzeugen. In dieser Phase wurden wir mehrfach unter Druck gesetzt, hatten bei einem Lattentreffer 

Glück und mussten doch den zwischenzeitlichen Ausgleich (63.) hinnehmen. Doch schon im Gegenzug erzielte Dara 

Zehringer (64.) nach schönem Konter die Führung. Nun waren wir richtig im Spiel und kamen zu weiteren 

Möglichkeiten. Es lag hauptsächlich an der gegnerischen Torhüterin, dass wir bis zur 71. Spielminute keinen weiteren 

Treffer erzielen sollten. Dann war aber mit Emily Schwabe unsere jüngste Spielerin zur Stelle und erhöhte auf 1:3. In 

der 88. Spielminute war es Nele Neumann vorbehalten, mit dem 1:4 den Endstand einer guten Bezirksligabegegnung 

zu erzielen.  

Am vergangenen Samstag hatten wir dann die SG Mahlberg/Friesenheim/Kappel 2 zu Gast in Ichenheim. Die 

kämpferisch- und zweikampfstarken Gäste machten es uns nicht leicht ins Spiel zu finden. Nach und nach kamen wir 

zu guten Chancen. In der 10. Spielminute konnte Nele Neumann ein schön herausgespieltes 1:0 erzielen und kurz 

darauf nutzte Tamara Larouche (14.) einen schnellen Angriff zum 2:0. Unsere Gegnerinnen bemühten sich ebenfalls, 

konnten aber eine sehr gut agierende Svenja Teichfischer im SG INA Tor nicht überwinden. Noch vor der Halbzeit 

(40.) wurde wieder Tamara Larouche schön freigespielt und konnte den dritten Treffer markieren.  

Nachdem wir auf die bislang urlaubsbedingt fehlenden drei Stürmerinnen zurückgreifen konnten, hatten wir nun viel 

Offensivpower zur Verfügung. Nach mehreren guten Chancen trafen Rahel Roth (78.) nach einem Eckball und 

Tamara Larouche mit ihrem dritten Treffer (88.) zum 5:0 und konnten letztendlich den auch in dieser Höhe verdienten 

dritten Sieg einfahren.  

Am Wochenende müssen wir zum ebenfalls ungeschlagenen Tabellenführer SG Oppenau fahren, die sich erheblich 

mit (ehemaligen) Spielerinnen der 1. - und 2. Frauen Bundesliga verstärkt haben. Wir haben einen Plan und schauen 

mal, was wir dort erreichen können. Sicher ist, die Mädels werden alles reinhauen.  

Unser neuformiertes TEAM 2 musste beim ersten Kreisliga A-Spiel eine deutliche 1:14 Niederlage in Dörlinbach 

hinnehmen, konnte sich aber dennoch über ein erstes erzieltes Tor (Anastasia Walter) freuen. Im zweiten Spiel am 

vergangenen Wochenende war schon mehr Sicherheit zu sehen. Zwar stand am Ende eine 1:4 Niederlage, doch 

hatten wir in Hälfte zwei mit nur einem Gegentor, aber mit zwei Lattenknallern von Seline Gallus auch etwas Pech. 

Unseren Treffer erzielte wieder Anastasia Walter (14.). Vielen Dank an Steven Larouche, der das Spiel als 

Schiedsrichter sehr gut leitete. Am Mittwoch spielen wir gegen die bis dahin ebenfalls sieglosen Damen in 

Legelshurst. Mal schauen, ob eine weitere Leistungssteigerung abgerufen werden kann. Die Mädels sind aber mit 

ihren bisherigen Spielen zufrieden, werden sich weiter anstrengen und sicher dann auch mal belohnen dürfen.  

Liebe Grüße  

Peter Lang  

Trainer SG INA 

 

 



 

 

 

 

 

  

 



 

 

Mitgliederversammlung FC Neuried 19.09.2024 

Am 19.09.2024 fand im Sportheim in Ichenheim die Mitgliederversammlung des FC Neuried statt. Die 

Versammlung wurde durch den Vorsitzenden Heiko Schweiger eröffnet. In seinem Bericht ging er auf die 

aktuelle Situation sowie die Erwartungshaltung der Mitglieder an den Verein ein. Der Schriftführer Florian 

Metzger berichtete über die Tätigkeiten im Verein mit aktuell 9 Sitzungen in 2024 und Teilnahme an vielen 

Veranstalatungen. Der Verein lebt und ist aktiv. 

Im Anschluss berichteten Friedhelm Roth sowie Andreas Seebacher aus den Bereichen Spielbetrieb 

Herren, Damen, AH, Rückenschule und Jugend. Positive Entwicklungen aus dem sportlichen Bereich sind 

die Jugendmannschaften (Jungs/Mädchen) sowie die Damenmannschaft, die in 2024 im Bezirkspokalfinale 

stand. Auch wurden Jugendmannschaften in der vergangen Saison Meister in ihrer Spielklasse. Bei den 

Herren ist die Situation herausfordernd, jedoch sind sich alle einig, gemeinsam aus der schwierigen Lage 

herauszukommen. 

Den Abschluss der Tätigkeitsberichte übernahm Eric Hertling mit der Vorstellung der Finanzen. Die 

Finanzlage ist stabil. Insgesamt ist der Verein gut aufgestellt, der Neubau des Sportheims wird allerdings 

ein finanzieller Kraftakt und ist nicht zu unterschätzen. 

Die stellvertretende Bürgermeisterin Uta Adam lobte das bisherige Vorgehen der Vorstände in Bezug auf 

die Verschmelzung der Vereine sowie das bisher geleistete wie die Baumaßnahme „Sportplatzbau“ und 

„Planung Neubau Sportheim“. Auch auf die Jugendarbeit ist sie eingegangen, da über 270 Kinder mit über 

35h Trainingszeit pro Woche ein wichtiger Baustein für die Zukunft des Vereins darstellt und der Gemeinde 

dies sehr bewusst ist. 

Nach den Berichten und der Entlastung der 

Vorstandschaft wurden verdiente Mitglieder für 

ihre langjährige Treue für 25, 40 und 50 Jahre 

geehrt. Für eine langjährige Tätigkeit im Verein 

als Spieler, Trainer von Jugendmannschaften 

und Mitglieder Vorstandschaft als Schriftführer 

wurde Peter Stocker zum Ehrenmitglied 

ernannt.  

Bevor es zu den Wahlen kam, wurde der 

Ablauf sowie die einzelnen Ämter gemäß 

neuer Satzung den Mitgliedern vorgestellt. 

Mathias Erb, Norman Sonntag, Luca Dietrich, 

Evelyn Schmider stellten sich nicht mehr zur Wahl.  

Heiko Schweiger dankte den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern. 

Als Wahlleiter stellte sich die stellvertretende Bürgermeisterin Ines Bühler zur Verfügung.  

Sie führte souverän und zügig durch die Wahl und alle Ämter wurden neu besetzt und einstimmig für die 

nächsten 3 Jahre gewählt. 

 

 

 



 

 

Ergebnis der Wahlen: 

Vorstand: Sport Stefan Kaiser 

Vorstand: Verwaltung Heiko Schweiger 

Spielausschuss: Julian Weber 

Jugendleiter: Andreas Seebacher 

Jugendleiter: Klaus Dieter Schmitt 

Leiter Geschäftsstelle: Florian Metzger 

Leiter Platz & Gebäude: Rolf Jäger 

Beisitzer: Matthias Eberle,  

Andreas Hofmann, Marc Garnschröder 

Robin Metzger, Moritz Lieb, Lisa Becker, Linda Eberle 

Als Kassenprüfer wurde Daniel Halter und Andrea Gerhard wieder gewählt. 

Nach den Wahlen hat sich der Förderverein des FC Neuried für die bisherige Tätigkeit des Vorstands 

bedankt . Gerhard Velz hat die Mitglieder über die Spendenaktion zum Neubau des FC Neuried informiert 

und darauf hingewiesen, dass die Finanzierung steht, uns jedoch jede zusätzliche Spenden hilft. Es wird 

hierzu im November ein Losverkauf starten mit tollen und wertigen Preisen. Der Erlös fliest in den 

Sportheimbau. Die Versammlung wurde danach durch Heiko Schweiger geschlossen und gemütlich im 

Vereinsheim ausklingen lassen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Unsere Jugendteams sind in die neue Saison gestartet 

Nun sind auch unsere Jugendteams in die neue Saison gestartet. Inzwischen hat die Jugendabteilung des 

FC Neuried mehr als 250 aktive Kinder und Jugendliche. Nach der Sommerpause standen eine Reihe von 

Testspielen an und seit zwei bzw. drei Wo-chen rollt der Ball auch wieder in den jeweiligen Staffeln. 

Die Bambini und die F-Jugend starten in den nächsten Wochen mit ihren Jugendspiel-tagen. Dabei wird 

nach der Spielform des FUNino gespielt. Die Kinder spielen hier 3 gegen 3 oder 4 gegen 4 und auf einem 2 

Tore-Feld bzw. einem Feld mit 4 Mini-Toren. Die Zahl der Spieler variiert dabei je nach Altersstufe. Ziel 

dieser Spielform ist es laut Südbadischem Fußballverband, die Freude der Kinder am Spiel zu wecken 

unabhän-gig von Ergebnis und Platzierung. 

Auch bei den E-Junioren finden keine Staffelspiele statt, sondern sogenannte Bezirks-turniere, die an den 

Wochenenden veranstaltet werden. Auch hier werden die Turniere nach der Spielform des FUNino 

durchgeführt. 

Die beiden D-Jugendteams spielen nach den erfolgreichen Platzierungen in der letzten Saison nun in der 

Bezirksliga. 

Während der jünger Jahrgang, die C2-Junioren in der Kreisklasse spielt, treten die C1-Junioren in der 

Kreisliga an. 

Die B-Junioren spielen ebenfalls in der Kreisliga. 

Bei den Mädchenteams treten wir erstmals in drei Jahrgängen an. Die D-Juniorinnen nehmen dabei in ihrer 

Staffel ohne Wertung teil, da zu Saisonbegonn noch nicht ein-deutig klar war, ob ausreichend Spielerinnen 

zusammenkommen. Es hat sich gezeigt, dass diese 

Bedenken erfreulicherweise ungbegründet waren. Die 

inzwischen bereits etablierten Teams der C- und der B-

Juniorinnen haben ebenfalls ihre ersten Pflicht-spiele 

absolviert. 

Leider, und das ist ein großer Wehrmutstropfen in dieser 

Saison, konnten wir kein A-Juniorenteam melden, da 

keine ausreichende Zahl an Spielern 

zusammengekommen ist. Wir hoffen, dass dies eine 

Ausnahme bleibt und wir in der Saison 2025/26 wieder ein 

A-Juniorenteam am Start haben werden. 

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle 

Spielerinnen und Spieler sowie an die engagierten Trainer 

und Betreuer. Wir wünschen euch viel Erfolg mit euren 

Teams! 

Die Jugendleitung 


